



Leemos en el Precursor de Amberes: «El doctor Whidborne, que ha visitado recientemente el hospital de Southampton, dice La Press de Londres que en muchos casos graves, ha obtenido el uso del alcanfor disuelto en trementina...»

Un periódico da cuenta de un acto de abnegación digno de loa: Parece que una de las plazas suprimidas en la dirección de líneas del Estado, lo fué la que servía, dotada con 8,000 rs., D. Francisco Fernandez Barneuo; al comunicarse tal resolución, y sabido por su compañero D. Arturo Alonso de Polo, que el citado Barneuo no contaba con mas recursos para sostener a su esposa y cuatro hijos, dos de estos enfermos en la actualidad, se levantó de su asiento, y con una espontaneidad que dejó á todos admirados, brindó á su desgraciado compañero con su destino de 8,000 rs., y acto continuo dió los pasos convenientes para que se le admitiera la renuncia que á favor de aquel hacia.

Uno de nuestros correspondientes, que se halla accidentalmente en el Havre, nos escribe lo siguiente: «Havre, 7 de agosto.

Acaba de entrar en este puerto el vapor Perire, procedente de Nueva York, con 84 pasajeros, pues anoche desembarcó 36 en Brest. Ha hecho el viaje mas rápido que se conoce desde los Estados Unidos á Francia. Nueve días menos dos horas. Es prodigioso. A principios del siglo, en buques de vela, cuando solo se empleaba un mes se llamaba «buen viaje.» Sin embargo, esta velocidad del vapor queda eclipsada ante la de la electricidad que en tan pocos minutos atraviesa el Océano. Así es, que al desembarcar uno de los pasajeros del Perire, se ha encontrado con un despacho telegráfico de Nueva York, anunciándole que ayer se había escapado su mujer con un primo suyo.

Su corresponsal creyó que esta noticia le causaría gran sentimiento; pero no fué pequeña su sorpresa al oírle decir al anglo-americano, con la sonrisa en los labios: «Por lo que á mí toca, me alegro, pero lo siento por el primo Arturo, pues no sabe él qué mala se lleva.»

Se ha dispuesto que de las penas gubernativas impuestas por los gobernadores de provincia y distrito de Visayas (Filipinas) solo pueda reclamarse ante el gobernador superior civil de la isla.

El servicio de la portería del ministerio de Ultramar se compone de un portero mayor y conserje con 1,400 escudos.

Las cantidades que han pagado los periódicos políticos por derechos de timbre para la Península en el mes de julio último, son las siguientes:

Table with 2 columns: Periodic title and Escudos. Includes titles like LA CORRESPONDENCIA, Esperanza, El Escabel, etc.

Por el ministerio de Ultramar se han dictado en el mes de julio último las siguientes disposiciones relativas al personal:

- Nombrando auxiliar s de la clase de cuartos á D. Antonio Sandoval y don Eduardo Garcia Aguero.
-Nombrando escribientes á D. Fernando Alcega, D. José Villalobos, don Manuel Fernandez Hidalgo y D. Miguel Mathe y Orá.
-Disponiendo que D. Eusebio Page, ingeniero jefe de primera clase del cuerpo de caminos, canales y puertos, destinado en este ministerio, perciba la gratificación anual de 1,100 escudos sobre el haber de su empleo.

en Sevilla, con el haber anual de 400 escudos, á D. Francisco Juárez Talaván.

El 3 del corriente cuatro hombres armados, que se supone con fundamento pertenecían á la paritía del bandido Varguillas, se presentaron en la era de doña Ana Joaquina Gonzalez, vecina de Paradas, y por medio del aporador exigieron á dicha señora 3,000 duros, que parece les fueron en efecto entregados. Tal es el temor que los tales facinerosos inspiran.

Segun vemos en un periódico, se atribuye á Rusia el intento de anexionarse parte del territorio polaco, que actualmente se encuentra bajo la dominacion austriaca.

Segun un periódico de Valencia la empresa de los teatros de la misma capital ha contratado como galán joven á don Manuel Vico.

El Valenciano, que va á cambiar de direccion, continuará publicándose en Valencia con el mismo nombre y saldrá á luz dentro de breves dias.

Ha sido nombrado tesoroero de la provincia de Burgos D. Simon Perez San Millan.

En la mañana del dia 7 se escaparon dos presos de la cárcel de Cagollado.

La Andalucía de Sevilla se ocupa estensamente de la necesidad de que todos los vecinos de aquellas provincias contribuyan á secundar las disposiciones del capitán general para perseguir los bandidos, pues es escandaloso que en estos tiempos el feroz Varguillas y su gente tengan amedrentados á todos y ejerzan sus vandálicos actos, amparados, segun parece, por la protección de personas que tal vez por miedo los sustraen de la persecucion de las autoridades.

D. Ramon Lopez Vega, administrador de propiedades y derechos del Estado que era en la provincia de Badajoz, ha quedado cesante.

Ha sido nombrado inspector general de sociedades mercantiles el Sr. Garrido, gobernador de provincia cesante.

SS. MM. y AA. RR. llegaron á Zarauz, como anunciamos, anteayer á las doce y media de la mañana, en medio de las mas entusiastas aclamaciones. En todos los puntos del tránsito, y con especialidad en las capitales de provincia y pueblos de crecido vecindario, fue acogida la real familia por una numerosa concurrencia, deseosa de tributar á sus monarcas las muestras de adhesion, amor y respeto tradicionales en España. A pesar de lo desusado de la hora en que el tren real recorrió muchas de las pobla-

ciones del tránsito, era muy considerable el número de los habitantes que acudieron á prestar el homenaje de su respeto á las reales personas.

Ayer mañana recibimos de nuestro servicio particular el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Paris, 9.

Esta tarde se ha celebrado un largo consejo de ministros, bajo la presidencia del emperador y con asistencia del principe Napoleon, para tratar ampliamente la cuestion italiana.

Nada se sabe todavía de este consejo. El principe Napoleon volverá á partir en breve para Florencia.

Se esperan grandes concesiones en Roma. El papa se manifiesta dispuesto á hacerlas al pueblo y á Italia, y á recibir otras del emperador.

La llegada de la emperatriz de Méjico tiene por objeto arreglar con el emperador la cuestion de la permanencia de las tropas francesas en Méjico.

Hay noticias de la Habana que alcanzan al 18 del mes pasado. El estado sanitario era bueno y el orden público inalterable.

Ha sido nombrado fiscal de imprenta de Barcelona D. Juan Bautista Soler.

Ha sido destinado con ascenso al ministerio de Fomento el Sr. Ladrón de Cegama, cesante de la misma secretaria.

Se ha dispuesto que las espendedurias de tabacos habanos al por mayor puedan establecerse en locales que no reúnan las circunstancias exigidas para los al por menor de ser tienda abierta con puerta á la calle.

Se ha dispuesto que se prorogue hasta el dia 31 del mes actual el plazo que se señaló para la rehabilitacion con destino á la venta pública de los tabacos habanos que introducidos para consumo particular deseen sus dueños deducirlos á aquel objeto.

Se ha conferido el empleo de teniente coronel de carabineros, jefe de la comandancia de Santander, al comandante de la de Tarragona D. Pablo Gonzalez Salazar y Ortiz.

Ha sido nombrado contador de la provincia de Oviedo D. Manuel Ordieres.

El auxiliar de la ordenacion de pagos del ministerio de Fomento, Sr. Orduna, ha pasado con igual destino á la secretaria, y D. Clemente Fernandez, que servia en esta, pasa á la ordenacion.

Las actrices doña Carmen Berrobiano y doña Felipa Diaz, que trabajan actualmente en Burgos con D. Julian Romea,

formarán parte de la compañía del teatro del Principe en la temporada próxima.

Dicen de Viena que crece el disgusto contra el gobierno y que en las provincias alemanas se habla mucho de la necesidad de un gran imperio alemán. En los Estados del Sur de Alemania es tambien cada vez mayor el movimiento de la opinion pública en favor de la unidad alemana.

Háblase en París de una memoria confidencial dirigida por el representante de Francia en Berlin Mr. Benedetti, al emperador Napoleon y que versa sobre las aspiraciones del gabinete de Berlin y la posibilidad de realizarlas.

El comandante de carabineros D. Leonardo Blanco y Adem, jefe de veteranos de Madrid, ha sido destinado á la comandancia de Huesca.

Se ha concedido á D. Antonio Comandari y Yhagués, residente en Valencia; á sus hermanos menores D. Francisco y D. Miguel, y á su madre, viuda, doña Maria Yhagués, todos ellos naturales de Belen y súbditos de la Puerta Otomana, la naturalizacion en estos reinos que tienen solicitada; entendiéndose que esta ha de ser de cuarta clase, con arreglo á las leyes de la monarquía.

Esta concesion no producirá efecto hasta tanto que los interesados hayan prestado juramento de fidelidad á S. M. la Reina y de obediencia á las leyes, con renuncia de todo pabellon extranjero.

Asesgurase que el gobierno austriaco, una vez ajustada la paz, va á introducir reformas liberales en el imperio. Los diputados del Reichsrath serán elegidos por sufragio directo y no por los Estados.

Cartas de Italia hablan de la posibilidad de adquirir el gobierno de Victor Manuel la provincia de Trento mediante una indemnizacion pecuniaria. Esta noticia sin embargo, no merece gran crédito.

Ha pasado á la situacion de reemplazo el teniente coronel de carabineros, jefe de la comandancia de Santander, D. José Sanchez y Suarez.

La Italia niega la noticia dada por algunos periódicos extranjeros de que el gobierno italiano iba á pagar una indemnizacion de doscientos millones de francos al Austria por la cesion del Veneto.

D. Eugenio Arroyo y Muñoz, comandante de carabineros de Navarra, ha sido trasladado á la comandancia de Tarragona.

Se ha concedido pase al cuerpo de carabineros á tres tenientes y tres subtenientes del arma de infantería.

Hacia un dia de sol, lo que aumentaba el calor y la atmósfera pesada de la taberna, á lo que contribuía no poco el hornillo que la vieja Mela procuraba avivar á cada momento.

Jorge no pudo menos de sentir una impresion desagradable al aspirar aquel ambiente mefítico compuesto de los vapores de las pipas, del vino, del aguardiente, y sobre todo de la porquería y de la miseria.

De una sola mirada abrazó el conjunto y comprendió los escrúpulos de Taloche en dejarle ir.

Por fortuna Jorge era fuerte y sabia dominarse siempre.

Habia aspirado mas de una vez los miasmas de los cadáveres, y habia vivido en ciudades invadidas por la peste allá en su pais, descendiendo cuando el caso lo habia exigido á cobachas miserables que exhalaban las mas fétidas emanaciones, si se trataba de llevar auxilios y consuelos á un desgraciado.

Así, pues, los vapores de la casa Grangeard no le intimidaron.

Además, aunque habia visto y observado mucho, á pesar de su corta edad, infatigable observador nunca retrocedia cuando se le presentaba un caso nuevo que estudiar.

Habia habitado entre las hordas salvajes que encierra el corazón de América, enterándose de sus costumbres y lenguaje, presentándosele una ocasion de penetrar en las hordas salvajes que se esconden en medio de la civilizacion, y por nada en el mundo hubiera dado un paso atrás.

Taloche, que habia vuelto á situarse en la puerta, le dijo al llegar: «Entrad, señor doctor, entrad.

La aparicion de un caballero en aquel recinto era tan estraña, que causaba profunda emocion en los circunstantes. Todas las miradas se clavaron á un tiempo en él con expresion de desconfianza aun mas que de curiosidad.

Grangeard mismo suspendió su juego y fijó una mirada recelosa en el recién llegado.

La tabernera que no vió en el anuncio de Taloche mas que una broma, al ver en efecto entrar á un señor, suspendió su tarea, y con voz despacífica preguntó: «¿Qué se os ofrece?

«Nombre de perro! exclamó Taloche, evitando á Jorge el trabajo de responder; ¡sed mas política! Es el médico.»

«¡El médico! exclamaron diferentes voces á la vez.

«¡Si tal, el que bajó ayer de su coche á curar al Padre Boca-miel, resucitándole en un abrir y cerrar ojos.

«¡Ah! exclamaron todos con admiracion.

«¡Es muy guapo! murmuró para sí la vieja Mela. Me recuerda uno de mis adoradores, que era abogado.

«¿Y en qué podemos servirlos? dijo la tabernera.

«Es muy sencillo, dijo el americano, para quien las distintas impresiones de aquella gente no habian alterado su habitual tranquilidad; socorri ayer á un pobre diablo que creo se hospeda en vuestra casa, y vengo á reconocer si ha sido acertada la curacion.

«¿Y os habeis incomodado solo para eso? dijo la tabernera. ¡Cuánta bondad! En primer lugar el golpe no valia la pena, y además, no sé qué droga pusisteis en su hombro, que parece que se ha curado milagrosamente, y se ha ido, como siempre, á la calle.

La admiracion de los asistentes se redobló.

«Le advertí, repuso el joven doctor, que estuviere quieto cuarenta y ocho horas lo ménos.

«Es posible; pero en cuanto se ha sentido mejor, ha querido ir á la calle, llevando por toda precaucion el brazo suspenso en un pañuelo.

Jorge buscaba un pretexto para permanecer y observar todo el mayor tiempo posible: sobre todo, queria ver á la niña y buscaba por todos los rincones sin apercebirse.

«¡Ah! repuso Taloche, es todo lo que se llama un buen médico.

«No tanto, repuso Jorge; pero si alguien tiene en este recinto necesidad de mí... ese pobre ciego.

Y se dirigia á un moceton que sentado á una mesa con dos tazones de sopa delante tenia los ojos cubiertos con pantallas verdes.

Aquellas palabras fueron acogidas con una carcajada general.

«¡Gracias! repuso el supuesto ciego.

«¿No queréis siquiera que os reconozca, que trate de curaros?

«¿Curarme? exclamó con cinismo; ¿entonces cómo queréis que gane la vida?

«¿Vé mejor que vos y que yo, murmuró Taloche al oírlo del médico.

Este sonrió con amargura, y dirigiéndose á otros dos ó tres impedidos, exclamó:

«Y vos, manco, vos que tenéis esa lla-ga que os hace ir con muletas, vos que con ese cancer inspirais compasion, ¿no queréis tampoco curaros?

«¡Ra... yos!... murmuró el tartamudo Passepoil, que comia tambien con la joroba apoyada en el muro. T... t... hidro... fobia... de cu... curar... á to... todo... el mun... do...»

Jorge aprovechó aquellas palabras para dar un paso mas en la estancia.

«¡Calle! Os reconozco, exclamó dirigiéndose al jorobado, os vi ayer saltar en la plaza de San Sulpicio.

«Es verdad, dijo enorgulleciéndose el jorobado bajo su chaleco de lentejuelas.

«Y decidme, hijo mio, repuso cariñosamente Jorge, ¿por qué haceis tan estrañas contorsiones? os advierto que si continuais en tan peligroso ejercicio antes de seis meses os entierran.

El jorobado cesó de reír y su palidez y temblor fueron tales, que por poco vierte la escudilla que tenia en la mano.

Abandonado sobre una mesa, y acercándose al joven doctor, exclamó seriamente alarmado: «¿Es verdad eso que decís?

«Exacto; seis meses todo lo mas.

Passepoil no preguntó mas, y fué á sentarse cabizbajo en un rincón.

Despiadado Taloche, tuvo medio de deslizar á su oído estas palabras:

«¡Utiliza, utiliza tu joroba!

Autorizado por aquel dialogo, Jorge habia ya dado algunos pasos mas, llegando hasta el pie de la escalera, donde como es sabido, solia estar acurrucada Titine sobre la paja.

Su empeño era vana y la vió.

Sin embargo su fisionomia impasible no reveó ni aun la sorpresa natural que debia producirle aquel espectáculo.

La niña sentada en la paja y casi envuelta en el manton que Taloche le habia procurado, empezó en aquel momento á moverse, estirando una de sus piernas terminada por la bota que ya conocemos; despues estiró sus brazos delgados como un hilo, y despues se incorporó restregándose los ojos.

Entonces percibió al doctor y corrió hácia él exclamando: «¡Calle! el señor.

Por fortuna este movimiento, y esta palabra no tenian sentido mas que para él médico y para Taloche.

«¿Es hija vuestra? preguntó el doctor á la Grangeard.

Esta volvió á adquirir su aire desagradable y murmuró: «¡Si señor, mi hija, ¡buena pieza!

«¡Parece muy delicada.

«No señor, está sana y robusta.

Y percibiéndose de la atencion con que el médico la contemplaba, se dirigió á la niña, la sacudió por el brazo y exclamó: «¡Vete de aquí, al corral!

Taloche tiró á Jorge de su redingot temiendo que aquel olvidase la prudencia que necesitaba.

Este no insistió.

Mientras la Grangeard hacia salir á la niña por la puerta del patio, Jorge se dirigió á la de la calle.

Nadie se cuidó de su salida.

Unicamente Mela, que sin duda conservaba cierta debilidad por los buenos mozos, murmuró al verle desaparecer: «¡Decididamente se parece mucho á mi abogado César.

Jorge seguido de Taloche caminaba en silencio por aquel hedonico barrio.

El muchacho le sacó de su meditacion exclamando: «Y bien, señor doctor, ¿qué os parece?

«Que esa taberna es una madriguera de bandidos.

«Decís bien.

Los periódicos ingleses dicen que se han descubierto nuevos depósitos de armas cerca de Limerick (Irlanda) y que un corsario feniano cruzaba por las aguas del Norte de Inglaterra.

El plazo de la suspensión de hostilidades ajustado entre Austria e Italia terminó anoche, pero es probable que haya sido ya prorrogado.

La Gaceta confirma ayer entre las disposiciones del ministerio de Ultramar, la noticia que dimos hace tiempo sobre haberse concedido un título del reino con la denominación de conde de Canimar a D. Silvestre Alfonso y Madan, vecino de la Habana.

Han sido nombrados para organizar el servicio de consumos en las comandancias de Murcia, Almería y Mallorca, los tenientes de carabineros D. Valentín Calero, D. Casimiro Armengol y D. Cecilio Ogoron.

Anteayer no llovió en ninguna provincia de España.

La temperatura máxima de anteayer en Madrid fué de 34 grados.

Cartas de Viena dicen que las autoridades militares austriacas han transmitido órdenes al Tirol, para que hoy al medio día comiencen de nuevo las hostilidades contra los italianos si no se ha firmado ayer el armisticio.

Han sido nombrados jefes de las comandancias de carabineros: De Logroño, D. Andrés Bruno Miranda. De Lérida, D. Manuel Suarez Telaya. De Guipúzcoa, D. Juan Perez Ruiz. De Burgos, D. Antonio de Ozaeta. De Sevilla, D. Francisco Bojanda. De Badajoz, D. José Orozco y Diaz. De Bilbao, D. Manuel de Nájera.

De Roma dicen como cosa segura que tan pronto como salgan de allí las últimas tropas francesas harán los partidarios de la unidad italiana manifestaciones inequívocas en contra del poder temporal. Los enemigos de Italia aconsejan al Papa que se retire a Malta; pero Pio IX resiste a estas sugestiones y prefiere permanecer en Roma meditando un nuevo arreglo con Francia que dé al gobierno imperial poderes mas estensos en los Estados Pontificios. El representante de Francia en Roma parece que lo único que aconseja es que el gobierno romano se ponga de acuerdo con el de Italia.

Ha sido aprobado el Tratado de geometría descriptiva y de sus principales aplicaciones, compuesto por D. Baltasar Cardona y Escarrabill, declarándolo libro de texto para las escuelas profesionales en que se dé esta asignatura.

Se ha dispuesto que se suprima una plaza de auxiliar de la clase de quintos del ministerio de Ultramar.

Las negociaciones entre Austria y Prusia adelantan extraordinariamente y dentro de pocos días se ajustará la paz entre ambas naciones.

La planta de auxiliares del ministerio de Ultramar ha quedado en la forma siguiente: dos primeros con 2,000 escudos, tres segundos con 1,600, cuatro terceros con 1,400, siete cuartos con 1,200, tres quintos con 1,000 y siete sextos con 800.

Se trabaja activamente en Berlin en la formación de los tratados de paz entre Prusia y los pequeños Estados de la Confederación que le han hecho la guerra. Este trabajo no está todavía muy adelantado. Han llegado a Berlin los ministros de Estado de estas naciones.

Se ha dispuesto que el personal de escribientes del ministerio de Ultramar se componga de un escribiente primero con 1,400 escudos, dos segundos con 800, tres terceros con 700, ocho cuartos con 600 y ocho quintos con 500.

El comandante de carabineros de Bilbao D. Joaquín Oriol y Galup ha sido destinado a la comandancia de veteranos de Madrid.

El Guadalquivir periódico liberal de Córdoba, pone muy en duda el rumor por aquella población circular de que algunos individuos del disuelto comité progresista de Aguilar habían aceptado cargos públicos de esta situación.

Ayer han empezado los ejercicios de oposición a las veinte y tantas plazas vacantes en el cuerpo de sanidad de la armada.

D. José Torres Campos ha sido nombrado presidente de la comisión de evaluación de la provincia de Almería.

El empresario del teatro de la Zarzuela ha solicitado autorización para dar principio a las funciones de aquel coliseo el 26 del corriente. Según hemos dicho, las funciones empezarán con la compañía dramática dirigida por el trágico Rossi, y parece que alternarán otra compañía coreográfica muy notable y otra de ópera francesa.

Ha sido nombrado administrador de la fábrica de tabacos de Valencia, don Salvador Lasa.

El Sr. D. Juan Saliaña, jefe de la sección de Fomento de Huesca, ha sido destinado con ascenso al ministerio del ramo.

Por los partes recibidos de los gobernadores en el ministerio de la Gobernación se sabe tambien que SS. MM. y AA.

han llegado felizmente a Zarauz a las doce y media de la mañana del día de anteayer.

Ayer mañana ha publicado La Reforma los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Viena, 9. Austria ha consentido prolongar solo 24 horas la suspensión de armas con Italia.

Bruselas, 9. El rey ha caído ligeramente enfermo.

D. Francisco Guardiola ha sido nombrado tesorero de Tarragona.

Se trata de establecer en esta corte, sin subvención del gobierno ni privilegios de ninguna clase, un jardín de aclimatación como los que existen en el bosque de Boulogne, cerca de París, y en varias capitales de Europa.

Ha sido nombrado promotor fiscal de Hacienda en Zamora D. Andrés Rodríguez.

La Dieta germánica ha celebrado algunas sesiones en Augsburgo. En la que tuvo el 2 de Agosto el representante de Baden hizo la siguiente declaración:

El enviado por Baden está encargado de declarar a nombre del gobierno granduacal, que este cree deber considerar la Confederación germánica como disuelta y terminada por la separación de la gran mayoría de sus miembros, como tambien por la situación política, de hecho producida por los sucesos militares. Dicho representante manifestó que terminaba su participación en la Dieta con la presente declaración.

Ha sido nombrado jefe de la comandancia de carabineros de Navarra el comandante empleado en la inspección del cuerpo D. José Vadillos y Palacios.

Ayer tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO de nuestro servicio particular.

Paris 10. Italia parece que cede al fin de sus exigencias y presenta ya más facilidades para la celebración del armisticio.

Así parece indicarlo una nota que contiene hoy el «Monitor» anunciando que las tropas italianas han evacuado por completo el territorio del Tyrol.

Un despacho de Viena que manifiesta que Austria ha consentido en prorrogar la suspensión de armas con Italia, favorece tambien la idea del armisticio.

El «Moniteur» publica hoy tambien una nota en que pretende quitar todo carácter político al regreso del emperador, manifestando que este ha obedecido solo a los consejos de su médico.

El banco de Francfort ha fijado su descuento en 3 por 100.

Los despachos de Berlin hablan de grandes esfuerzos que se están haciendo cerca del rey y de M. de Bismark para conseguir que se restablezca en sus Estados al rey de Hannover. La corte de Berlin está poco dispuesta a consentir en ello.

Aun no se ha terminado la vía férrea de Manzanares a Andalucía y ya un periódico de Sevilla hace pronósticos tan lisonjeros para los andaluces como el siguiente:

«Tambien nos dicen que existe el pensamiento, tan luego como se experimente la solidez de los trabajos, de establecer trenes de recreo desde esta capital a París por cuatrocientos reales ida y vuelta. Si esto se realiza no faltarán quienes vayan a visitar la grandiosa ciudad.»

Han llegado a Burgos procedentes de Valladolid dos compañías y la música del regimiento de la Constitución.

El vapor Isabel II, estacionado en el puerto de Santander, ha recibido orden para trasladarse a Zarauz.

La comisión permanente de pesca ha tenido la amabilidad de remitirnos un ejemplar de la Reseña histórica sobre las almadrabas, que ha escrito el ilustrado secretario de dicha comisión D. Cesáreo Fernandez. Es un trabajo notable y de grandísima importancia.

Ha sido repuesto en su antiguo destino de investigador de bienes Nacionales de la provincia de Cuenca, D. Antonio Echeñeque, en reemplazo de D. Santiago Cano, que ha sido declarado cesante.

Aunque una de las condiciones pactadas en los preliminares de paz que han sido firmados en Nikolsburgo ha sido la de la rectificación de fronteras por parte de Prusia, sea al Oeste ó en la línea del Main, nada hay decidido todavía referente a cuestiones territoriales.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1,343 fanegas de trigo, a 4'602 escudos; la cebada de 2'000 a 2'300 escudos.

El programa para el décimo concierto instrumental que bajo la dirección del señor Barbieri se verificará mañana en los jardines de Apolo, es el siguiente:

- 1.º Overture de El sueño de una noche de verano, de Thomas.
2.º Andante de la sinfonia en la, obra 90 de Mendelssohn.
3.º Overture de Zerline, de Auber.
4.º Overture de Raymond, de Thomas.
5.º Andante de la sinfonia en do menor de Beethoven.
6.º El Tremolo, walses de Strauss.

Nuestro corresponsal de Londres nos dice que el buque de vapor Cyclone, su

capitan Foreman, de Glasgow, que fué detenido en Great-Yarmouth-Roadstead el jueves 2 del actual, fué puesto en libertad de orden del gobierno el viernes 3 por la tarde, habiendo hecho rumbo a las nueve de la noche para Rio-Janeiro, a donde se encaminaba. El Cyclone entró en la bahía de Yarmouth el martes, procedente de Hamburgo, a donde se había llevado desde Glasgow, siendo su arribada causada por lesion en la maquinaria. No habiéndose puesto en comunicación con la sanidad del puerto dentro del tiempo marcado por la ley, se envió a bordo un funcionario público, el cual halló una tripulación de sesenta y cinco hombres y armas. Dicho buque aparece haber sido construido para la marina de guerra, pues tiene diez troneras para cañones. Subido esto por el vicecónsul de España en Yarmouth, Mr. E. H. L. Preston, hizo que se detuviera el Cyc one por sospechoso de quebrantar las leyes de neutralidad y tomar parte en la guerra entre España y Chile; mas no habiéndose hallado pruebas de esto, se le puso en libertad.

Después se dijo que apenas trascurridas algunas horas de hacerse a la mar el Cyclone, llegó a Yarmouth un empleado de la legación española, con documentos que probaban la culpabilidad del buque.

Habiendo puesto a bordo por disposición del vicecónsul de España dos marineros en calidad de vigilantes, es de suponer que sean estos desembarcados en cualquier buque al tránsito por el Canal.

El Cyclone es un buque sumamente endeble, tanto que, según informes particulares, no resiste balas de 32, que lo pasarían de banda a banda. Su coraza, que solo le cubre desde flor de agua, es de dos tercios de pulgada de grueso, poco más ó ménos. Está tan mal ligado, que difícilmente resistiría una marcha larga. Fué construido para hacer un solo viaje a uno de los puertos de los confederados con armamento, y trayéndose un viaje de algodón. La única circunstancia buena que se dice tiene, es la de ser muy andador.

La insurrección que ha estallado en la república de Haití la capitanea el general Guerrier, hijo del antiguo presidente de este apellido. Esta revolución ha venido a dejar ineficaces los grandes esfuerzos que estaba haciendo el presidente Geffard para el desarrollo de la industria y del comercio. No es cierto, como anunció el telégrafo, que los insurrectos amenazasen a Puerto-Príncipe, capital de la república. En dicha población se estaban reuniendo tropas para combatirlos. Hay allí dos buques de guerra franceses para la protección de sus nacionales.

El periódico La Verdad del Crédito no se publicará hasta el día 20 del actual, en cuya época volverá a ocuparse de las liquidaciones de las sociedades de seguros.

Anteayer a primera hora se declaró un pequeño incendio en la calle Pelayo, número 8; a las dos de la madrugada se declaró otro tambien insignificante, en las bohardillas de la casa, núm. 14, de la calle del Baño. Ambos siniestros quedaron estinguídos al poco rato de principiar, sin haber causado pérdidas de consideración ni desgracias personales.

El Sr. Ulloa ministro plenipotenciario que ha sido de España en Florencia, se hallaba en Suiza hace pocos días según noticias, y es esperado en Bayona para el 21 ó 22. Probablemente hasta fin de verano no regresará a Madrid.

La verbeza de San Lorenzo ha estado tan concurrida y animada como los años anteriores, sin que afortunadamente ocurriera ningún lance desagradable.

En virtud de las reformas realizadas en las dependencias de Hacienda de todas las provincias, quedan en las de primera clase, los siguientes oficiales primeros interventores: en Madrid, D. Pedro Ruiz Ubago; en Barcelona, D. Leopoldo de Bremon, administrador que era de propiedades, en Gádiz, D. Juan Soto; en la Coruña, D. Carlos Taboada; en Granada, D. Manuel del Alcazar; en Málaga, D. Francisco de P. Diaz; en Sevilla, D. Manuel del Prado, y en Valencia, don Santos Sorribas. De algunos de estos nombramientos hemos dado ya cuenta antes de hoy.

El próximo domingo, Mad. Poitevin verificará su ascension montada sobre un b cerro.

La cosecha de cereales este año en Francia, según dicen de Paris, no será mas que mediana.

Nuestro compatriota el joven y apreciable barítono Sr. Manini se encuentra en esta corte. A los aficionados que no han podido oírle en el teatro de los Campos Eliseos, para el cual estaba contratado, gustaría sin duda oírle en el régio coliseo.

La madre de doña Teresa Bustamante, joven que falleció a consecuencia de haberse atravesado el cráneo el proyectil de un arma de fuego, cuya ocurrencia tuvo lugar el día 27 de julio último en la calle del Gobernador, se ha mostrado parte en la causa que se sigue por el juzgado del Congreso contra D. Juan Belza, que vivía en compañía de la ya difunta.

Con una escogida y numerosa concurrencia se verificó anteayer en los jardines de Apolo la 2.ª función protécnica del Combate del Callao, produciendo un gran efecto a todos los concurrentes el

bombardeo, hundimiento de la ciudad y voladura de los fuertes. En vista de este éxito, la empresa ha dispuesto su repetición el domingo próximo en los mismos términos que las noches anteriores.

Ha sido nombrado auxiliar del ministerio de Fomento D. Francisco Gamba y Barrena.

En las provincias de segunda clase que a continuación se expresan han quedado de oficiales primeros interventores en virtud del nuevo arreglo hecho por el ministerio de Hacienda, los siguientes: D. Miguel Pascual, en Alicante; D. Mariano Casado, de Burgos; D. José M. Lopez, en Córdoba; D. Manuel Nuñez de Haro, en Murcia; D. Joaquin Ozores, en Oviedo; D. Hilario del Rey, en Toledo; D. Antonio García Longoria, en Valladolid, y D. Juan Francisco San Juan en Zaragoza.

De nuestro corresponsal de Paris recibimos ayer la siguiente carta:

Paris 8 de agosto. Ya sabrán Vds. por mis despachos telegráficos la vuelta a Saint Cloud del emperador y del príncipe imperial. Este viaje no tiene nada que ver con la política, pero sí con la salud del emperador, que inspira serios temores. Esta es la noticia del día; pero todo el mundo aquí y fuera de aquí comprende que el imperio es Napoleón III; por supuesto que los diarios nada dirán respecto a este asunto, y si digeran no sería la verdad.

Frusia con Austria se entiende bien y con los demás Estados federales respecto a la cuestión de armisticio y preliminares de paz; lo mismo sucede a Francia respecto a aquellas potencias y Estados. Quien no se aviene es Italia que quiere firmar un armisticio, pero con el statu quo para que éste sirva de base a la paz.

La cuestión de los fenianos si rue dando qué hacer a los ingleses. Ya habrán visto Vds. que no se han atrevido las Cámaras a devolver a Irlanda el Habeas corpus, y que lord Derby se ha limitado a vagas promesas para otra legislatura.

Preocupa aquí la atención la gran reunión de cardenales que bajo la presidencia del Sumo Pontífice se celebró en Roma el día 4 para deliberar acerca de la situación del Estado. Se hacen comentarios sobre esta reunión extraordinaria; pero lo único que se sabe, es que será seguida de resoluciones importantes que serán comunicadas a las potencias por medio de una encíclica.

La política aquí no impide que se piense en otras cosas, y hoy se ha sabido la salida de la isla de Chipre del transporte La Sevre, de la marina imperial, que trae para los museos de Francia veintidos cajas con curiosísimas antigüedades. Ya se les está preparando en Paris cubida a los objetos que vienen a estos museos.

El Sumo Pontífice, en un discurso notable que pronunció ayer en la iglesia franciscana de Roma, dirigió a la juventud romana amonestaciones y consejos para que desconfiase de las pasiones revolucionarias, y después rogó a su auditorio que hiciese ferviente; oraciones por el rey Victor Manuel, para que cese de obrar contra la religion. Así dice literalmente un despacho telegráfico.

Decididamente la flota italiana está en desgracia. No le bastaban las pérdidas sufridas pues vienen las tempestades a acabarla de destrozar. Ya habrán ustedes sabido la terrible tempestad que en el Adriático ha causado tantos destrozos a los buques italianos. El célebre l'Affondatore se fué a pique y se están haciendo grandes trabajos para sacarlo a flote. Afortunadamente la tripulación se salvó.

Los periódicos de aquí vienen llenos de relaciones de los exámenes de los colegios y liceos, pero son de escaso interés político.—B.

ADVERTENCIA.

Algunos de nuestros suscritores de Madrid se quejan de la tardanza que experimentan en recibir la edición de la noche de nuestro periódico.

Hemos aumentado el número de repartidores y tomado otras medidas eficaces a fin de evitar estas faltas.

Pero para poder exigir la responsabilidad a los repartidores que incurran en ella, suplicamos a nuestros suscritores que nos den aviso del mas mínimo atraso que sufran en el reparto. Esta operacion debe estar terminada todas las noches a las diez, ó diez y media lo mas tarde. Pueden tenerlo así entendido nuestros abonados.

SEGUNDA EDICION.

Anoche recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 10. Despachos particulares de Roma dicen que el Papa y el cardenal Antonelli, despues de la reunion extraordinaria de cardenales, se manifiestan muy confiados en la resolución que tomarán las potencias católicas por consecuencia de la encíclica que ya ha firmado Su Santidad.

En esta capital empieza a creerse y esperarse que tenga un buen resultado para Francia el señalamiento de las fronteras del Rhin.

El emperador partirá mañana para Chalons, a cuyo campamento ha invitado a algunos generales extranjeros. Créese que mañana se firmará definitivamente el armisticio.

La retirada de los italianos del Tyrol tiene tanta mayor importancia cuanto que han verificado esta operacion a instancia de Austria y para ocupar la línea señalada por la misma.

Los jefes de las administraciones depositarias de partido son los siguientes, despues del arreglo últimamente realizado: Alcañiz, D. Mariano Pascual; Aranda de Duero, D. Isidoro Vicario; Ciudad-Real de las Palmas, D. Miguel Lopez Farinas; Ciudad-Rodrigo, D. Matías Lasala; Llerena, D. Manuel Vazquez; La Serena, D. Pedro Brabo; Mondoñedo, D. José de Parga; Plasencia, D. Francisco Hernandez; Ponferrada, D. Tomás Mendez; Menorca, D. Manuel Lassaletta; Santiago, D. Roque Membiola; Sigüenza, D. Faustino Aniel Mendez; Talavera, D. Rafael Ruiz Mora; Toro, D. Trifon Garcia; Trujillo, D. Juan José Machado; Tuy, D. Francisco Rubio, e Ibiza, don Antonio Llovet. Algunos de estos desempeñaban ya el mismo cargo.

Partes telegráficas recibidos el 7 en Marsella anuncian que el Pontífice había presidido una reunion extraordinaria de cardenales el día 4 para deliberar acerca de la situación del Estado. Se espera una gran determinacion, la cual habrá de anunciarse por telégrafo a todas las Potencias. El conde de Trani, hermano del rey de Nápoles, ha salido para Suiza. El conde Trápani, su tío, le acompañará dentro de breves días.

El Papa ha pronunciado un discurso en la iglesia de San Francisco. En él amonestó a la juventud a fin de que se aparte de la senda revolucionaria, suplicando a todos los fieles rogasen por el rey Victor Manuel para que cese de perseguir a la Religion.

Se dice que el Padre Saato debe pronunciar otra allocucion en el próximo consistorio acerca del despojo de los bienes de la Iglesia en Venecia.

El obispo de Argel ha sido elegido arzobispo.

Confirman las cartas de Berlin la noticia de haber elevado el rey al conde de Bismark al rango de príncipe.

Desde 1.º de enero hasta 30 de junio último se esportaron de los Estados-Unidos para Europa, 45,493,133 pesos fuertes en plata y oro. En igual período del año 65 solo se esportaron 17,793,916.

El Santo Padre se dignó recibir el 30 de julio a D. Francisco Javier Istáriz, embajador extraordinario y ministro plenipotenciario de S. M. C., quien tuvo el honor de presentarle las cartas soberanas que terminan su mision cerca de la Santa Sede.

El señor obispo de Jaen ha publicado una pastoral dirigida al clero y fieles de su diócesis sobre una cuestión que no importa solo a la santidad de las creencias, sino que está relacionada con el decoro de las costumbres y con el buen nombre a que debemos aspirar entre los pueblos civilizados, ya que el ferrocarril nos ha puesto en comunicacion con Europa y todos los días hay estranjeros que vienen a visitar nuestro territorio y a estudiar nuestro carácter. Nos referimos a la deplorable facilidad é incoercible intemperancia con que las clases inferiores, y acaso las que no lo son tanto, prurumpen a cada paso en blasfemias y palabras mal sonantes.

El rey de Hannover, cada vez con menos esperanzas de recuperar su perdido trono, va a residir en Gratz, poblacion de la Sirlia.

El rey de Sejonía se ha instalado en una casa que acaba de alquilar en Schoenbrunn, muy cerca del sitio donde acampa su ejército. El mueblaje de la casa y las disposiciones que se han tomado indican claramente que el régio huésped se propone permanecer mucho tiempo en ella.

Los grandes duques, los principes y los duques coronados se dirigen a puntos diversos, todo lo cual indica que consideraran perdida definitivamente la partida.

Ayer a las dos de la tarde sucedió una lamentable desgracia en un cuarto del núm. 12 de la calle de Silva. Estando dispostos una familia para salir de esta corte, un niño de corta edad tuvo la tentacion de coger y enredar con un cachorrillo que estaba sobre una mesa, y al tocar el gatillo salió el tiro, hiriendo en un brazo a la madre del niño, que se hallaba en la misma habitacion. Avisada la autoridad judicial, se presentaron inmediatamente en dicha casa el juez Sr. Yangaas y el escribano Sr. Robles, los cuales dieron por terminadas sus diligencias a las siete y media de la noche, pasando en el acto la causa al juzgado competente, que es el del Centro. La señora herida seguía anoche en bastante mal estado.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS con las cotizaciones de las bolsas extranjeras:

Paris, 10. En la Bolsa de hoy ha habido una notable oscilacion.

El 3 por 100 ha bajado 35 céntimos y cerrado a 69-90.

El 4 1/2 ha subido 15 céntimos y cerrado a 98-05.

Los fondos españoles no se han cotizado.

Londres 10. Los consolidados ingleses se han hecho hoy de 88 a 88 1/2.

**MODAS.**

Nuestras amables lectoras tienen derecho a que le digamos la última palabra que ha pronunciado la Moda, y de ningún modo podemos hacerlo mejor que copiando la revista que en su último número, recibido hoy, ha publicado *La Moda elegante ilustrada* que es uno de los órganos más autorizados de la caprichosa deidad. He aquí el artículo:

Las castañas han cambiado de forma sin reducir su tamaño. Las dos cocas y la castaña Luis XV han desaparecido para que ocupen su lugar las gruesas castañas redondeadas. Las damas que posean una cabellera voluminosa pueden volver al antiguo sistema, que consistía en torcer el cabello, y en fijarlo por medio de una peineta al rededor de la cual se envolvía toda la cabellera; las muchachas mas que no puedan encontrar en ellas mismas recursos suficientes para satisfacer la moda actual, saben muy bien lo que tienen que hacer. La castaña se coloca bastante alta.

Esta elevación del peinado es justamente la que ha reducido con tal exceso las dimensiones de los sombreros; yo me lamento de ello, como la mayor parte de mis lectoras, pero no olvidando que mi misión es la de referir los hechos, y no la de explicarlos ni escusarlos, copio aquí la descripción de algunos sombreros nuevos, de que he tomado nota.

Sombrero redondo de paja blanca de caota ovalada con bordes pequeños ligeramente inclinados y vueltos; por todo adorno un torcete de tul blanco entrelazado con una cinta estrecha de terciopelo blanco laminado de oro. Copete de plantas marinas, cayendo hacia la izquierda sobre el velo de tul blanco. Este sombrero es muy elegante.

Sombrero batelera de paja inglesa blanca; calota plana, grandes bordes inclinados, adornado con un cordón de margaritas blancas mezcladas con lanas largas colocadas detrás de la guirnalda. Velo de tul bordado cayendo sobre el hombro. Este sombrero es uno de los que hallo más preferibles.

Sombrero redondo de paja blanca de fantasía, con mezcla de negro. Calota baja y semife londa, bordes bastante grandes, forrados por debajo de bulloes de tul blanco, al rededor una cinta de terciopelo negro; por adorno flores variadas con follaje polvoreado de cristal. Lazo de terciopelo negro á cocas, con largas guías. Creo que este es el mas lindo.

Sombrero *puif* de paja blanca con espigas, orlado por un fleco de cuentas blancas; por debajo diadema de cinta rosa oscuro, bridas lo mismo; en el lado izquierdo una rama de capullos de rosas cubiertas de musgo y con hojas sombreadas. (Muy original.)

Sombrero *Watteau* de paja de arroz rizada; calota pequeña, bordes inclinados hacia abajo, forrado de tafetan rosa, cubierto de tul blanco y adornado con una guirnalda de rosas del Japon, con rama pendiente; bridas de tafetan.

Tal es la copia exacta de las notas tomadas de prisa en mi cartera. Muchas veces se me ha preguntado acerca de lo que podrá hacerse con trajes que han quedado demasiado cortos y estrechos; ahora me ha llegado mi vez de responder. Se los transformará en trajes decididamente cortos, llevándolos sobre un zagalejo ó enagua interior que exceda del tobillo, y que tenga 15 centímetros mas que el dicho traje; si se teme que esta transición parezca demasiado violenta, se recogerán estos trajes demasiado cortos para ser largos, y demasiado largos para ser cortos, se recogerán, repito, con presillas ó bandas que los fijarán sobre un zagalejo, siguiendo la disposición publicada en uno de nuestros más recientes números.

Si el traje antiguo tiene dibujos, se podrá hacer la enagua interior, ó mas bien la parte inferior de ella, lisa, de uno de los colores dominantes del traje; las presillas ó bandas serán del mismo color de una ú otra de las tintas de aquel; en una palabra, esta combinación deberá conformarse siempre á las reglas de la armonía. Esta moda de los trajes cortos, ó por lo menos recogidos sobre enaguas interiores que se ven, nos lleva en línea recta á las modas de Luis XV, que fueron graciosas entre todas, y este sintoma nos tranquilizará si no estuviese equilibrado por otros síntomas, por el espectro amenazador de las modas de 1800, por aquellos trajes cortados en forma de fundas de paraguas, y por aquellos cinturones sujetos debajo de los brazos. A presurémonos á adoptar los trajes casi á lo Luis XV, de que acabo de hablaros.—EMMELINE RAYMOND.

**BANCO DE ESPAÑA.**

Desde el día de mañana 11 del corriente, se satisfarán por este establecimiento

los intereses de los efectos depositados en el mismo, de las siguientes clases:  
Títulos del 3 por 100 consolidado.  
Inscripciones nominativas del mismo.  
Inscripciones nominativas del 3 por 100 diferido.  
Material del Tesoro.  
Lo que se avisa á los dueños de los depósitos de dichas clases, para su comocimiento.  
Madrid, 10 de agosto de 1866.  
El secretario, JOSE DE ADARO.

**BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 10.**

Efectos públicos.	Camb. al cont.
Consolidado al contado..	35-60, y 65; 36-00 y 36-10 pequeños.
Idem fin de mes.....	35-33 y 90.
Diferido al contado.....	32-50.
Idem fin de mes.....	00-00.
Amortizable de 1.ª.....	00-00.
Idem de 2.ª.....	00-00.
Personal.....	17-80 d
Billetes hipotecarios....	37-50 d
<i>Carreteras y sociedades.</i>	
De abril de 4,000.....	32-00, p
De 2,000.....	33-00, d
De junio, 2,000.....	00-00.
De agosto, 2,000.....	32-50, d
De marzo, 2,000.....	00-00.
De julio, 2,000.....	75-00, d
Obras públicas.....	00-00.
Canal de Isabel II.....	par d
Obligaciones del Estado.	63-50, d
Banco de España.....	119-00.
Id. mobiliario español....	1,900.

**CAMBIOS.** Londres á 90 d. fecha. 46-25  
Paris á 8 dias vista... 4-75

**ESPECTACULOS PARA HOY.**

Circo del Príncipe Alfonso. — A las 8 1/2 de la noche, funciones de ejercicios ecuestres y gimnásticos.  
Campos Eliseos.—A las 8 1/2 de la noche, tocará una banda de música piezas escogidas, y fuegos artificiales. Entrada 2 reales.  
Jardines de Apolo (Paseo de Recoletos). — Décimo concierto instrumental bajo la dirección del Sr. Barbieri, á las 9.

**DIARIO DE MADRID.**

Santo del día 11.—San Tiburcio y Santa Susana.  
Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Descalzas Reales, donde por la mañana habrá misa cantada y por la tarde los ejercicios mensuales á la Virgen del Milagro, que terminarán con la reserva.—Continúa la novena de la gloriosa Santa Filomena en la parroquia de San Justo, y predicará en los ejercicios de la tarde D. Basilio Sanchez Grande.—Continúan tambien las novenas del glorioso San Roque, y serán oradores: por la tarde, en San Luis, D. Modesto Rodríguez; y en las monjas de San Plácido D. Ambrosio de los Infantes.—Tambien continúa por la noche en San Isidro la novena de la Virgen del Buen Consejo, y dirá el sermón D. Luis Rodríguez Peralta.  
Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas Reales, la de Belen en San Juan de Dios, ó la de Fuencisla en Santiago.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 11.—Parada: Primero y segundo de Ingenieros.—Jefe de día: Señor teniente coronel comandante de cazadores de Ciudad-Rodrigo, D. Manuel Salamanca y Negrete.—Visita de hospital: Asturias, cuarto capitán.—Reconocimiento de prisiones: Arapiles, segundo capitán.—El general gobernador, Pavia.

**ANUNCIOS.**

**A VOLUNTAD DE SU DUEÑO Y** de libre disposición, se vende en Quesada, partido de Cazoria, provincia de Jaen, un cortijo de 370 fanegas de cabida, y que contiene cerca de 7,000 árboles entre plantones y olivos, todos de riego; 180 obradas de tierra calma; estensa huerta de viñedo y frutales; una cómoda y elegante casa habitación de tres cueros con cuajras, pajares y demas oficinas de labor, un bonito jardin cercado, estanques de buena construcción, alamedas, paseos, galerías de emparrados y abundantes aguas.  
Se admiten proposiciones por D. Luis García G. de la Hurrieta, residente en Cazoria.—1

**EL MEDICO-CIRUJANO CATA-** lan D. Joaquin Dalmau, sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro, en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

**SE VENDE**

una máquina de vapor de 12 caballos fuerza, y superior construcción.  
Tambien se vende una transmisión, con sus poleas de varias dimensiones, entre las que se podrán escoger las que convengan.  
Darán razon, calle de San Mateo, números 12 y 14, cuarto 2.º, derecha.—2

**DOÑA POLONIA SANZ, PRIME-** ra dentista de Cámara y del príncipe Muley-El-Abbas, es la única española que ejerce todo lo perteneciente á su profesión. Mayor, 22 y 24.

**SE VENDEN VELADORES DE** mármol y banquetas corridas con respaldo y forro de reeps, Bordadores, 3-1

**SE CEDE UN HERMOSO GABINE-** te con su alcoba. Darán razon Bordadores, 7, segundo izquierda.—1

**SE HA PERDIDO UNA PERRA DE** Seaza, cachorra, de dos maricas, Lleva bozal de cuero blanco con red; atienda por Lila, Madera Alta, 33, principal, gratificarán á quien la presente.—1

**IDIOMA FRANCÉS.—DON ANTO-** nio Alvarez Builla de Ibañez, que acaba de llegar á esta corte, lo enseña radicalmente en breve tiempo y con perfección. Pasará á dar lecciones á domicilio á los que gusten favorecerle. Reside en la posada de huéspedes, calle de Tragineros, núm. 36.—1

**COLEGIO POLITECNICO DEL ES-** piritu Santo, preparatorio é incorporado, afueros de Madrid.—Este establecimiento compete con los primeros de Europa por su grandiosidad y risueña posición campestre.—Coche diario.—Reglamento gratis.—Se remite á las personas de provincias que mandaren un sello de correos.—Administración, calle de Fuencarral, 8, Madrid.—6

**CASA DE CAMBIO DE DON F. LI-** po Lopez Espejo.—Se compra moneda de oro y plata por billetes del banco de España.  
Tambien se cambian dichos billetes con un descuento módico.  
Atocha, 33, platería de las Columnas, frente á la de Relatores.

**POR PROVIDENCIA DEL SEÑOR** D. Dionisio Silva Villaronte, juez de primera instancia del distrito de Buenavista de esta corte, acordada ante mí en vistos autos ejecutivos, se sacan á subasta en venta, por término de ocho dias, y se ha señalado el 18 del corriente á las doce de su mañana, en la audiencia de dicho juzgado, para el remate de cinco carrajes, ó sean dos clarens, dos carretelas y una berlina, justipreciados en 10,500 escudos 5 rs.  
Travesía del Conde-Duque, núm. 8, taller de coches, darán razon.—1

**CALLE DE ALCALA, NUM. 26º** principal, se admiten huéspedes.—1

†  
EL SEÑOR  
D. LUIS CARAZA Y PEREIRA  
coronel de infantería, caballero cruz y placa de la real y militar Orden de San Hermenegildo, de la de segunda clase del Mérito Militar, condecorado con otras cruces por acciones de guerra, ha fallecido á las cinco de la mañana del día 10 del actual á consecuencia de la herida recibida el 22 de junio próximo pasado.

El Excmo. Sr. Director general de infantería, jefe; sus hijos D. Luis, D. Eduardo y doña Concepción; hermana, hermanos políticos, sobrinos y demas parientes, suplicas á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conducción del cadáver desde el Hospital Militar á la Sacramental de San Luis, el sábado 11 á las ocho de la mañana.

No se reparten esquelas.  
Se suplica el coche.

**SE VENDEN VARIAS CHIMENEAS** de mármol de Italia á un precio arreglado. San Lucas, 6, 2.º izquierda, de 10 á 12 de la mañana, se pueden ver.—1

**MALES SECRETOS.—CURACION** radical, pronta y segura, con un método sencillo, poco costoso y nada molesto, por el profesor D. E. Carrion. Recibe consultas personales y por escrito. Plazuela de la Lana, núm. 4.—3

**SE REGALA UN COFETA-PLUMAS** ó un cuaderno al que compra una caja de papel, 100 sobres, lac e. obleas, polvos, tintas, jabon, plumas, portaplumas, lapiceros, todo 10 rs.; superior, papel vitela, 14; dorado y luto, 15. Jacometrezo, 71, cerca de la plazuela de Santo Domingo, almacén de papel de Fernandez.—

**BAÑOS.—AVE MARIA, 11, SE AL-** quilan de hojadelata desde un real en adelante. Se venden desde 40 rs. á 260.

**SE VENDEN MUY BARATOS PA-** ñuelos de crespon, mantillas, coichones y otros efectos, en la casa de préstamos del Caballero de Gracia, 22, principal. Se da dinero sobre alhajas y ropas.

**ALMONEDA.—PUERTA DEL SOL** 4, tercero izquierda.—Dá nueve á doce de la mañana.—2

**GABINETE DE LECTURA UNICO** en su clase, Preciados, 62 prel.—4

**COLEGIO ESPAÑOL.**

Madrid, Clavel, núm. 1.—Por el doctor G. Sanz.  
Comprende la primera enseñanza completa; los cinco años de la segunda, necesarios para tomar el bachillerato en artes, estudios preparatorios para carreras especiales y clases de adornos.  
Los prospectos con las ventajosas condiciones de este colegio se dan gratis en el mismo, y se remiten tambien á provincias.—3

**COLEGIO CATOLICO DE SAN BERNARDO EN GIBRALTAR,**

BAJO LA DIRECCION DEL ILMO. SR. OBISPO DE ANTINOE, V. A.  
El objeto especial de este colegio es el de proporcionar á los jóvenes españoles los medios para aprender las lenguas modernas, recibiendo al mismo tiempo la instrucción que exigen las leyes de España, para el ingreso en las diferentes carreras militares como civiles.  
En este establecimiento siguen los cursos de primera y segunda enseñanza en el mismo tiempo y forma que manda la ley de instrucción pública vigente en España. Los estudios cursados en él han sido declarados por real orden incorporables en el instituto provincial de Sevilla, en cuya universidad varios de sus alumnos han obtenido ya el grado de bachiller en artes.  
Las lenguas vivas que se estudian en este colegio son la inglesa, francesa, alemana e italiana. Están á cargo de ilustrados profesores naturales de los países en donde se hablan, siendo enseñadas por los métodos mas acreditados, y sobre todo por la práctica.  
Hay cursos especiales de matemáticas para los alumnos que han de prepararse para los colegios navales y de ingenieros. El número de alumnos internos queda limitado á sesenta. Catorce son los profesores.  
El colegio está establecido en un edificio nuevo, construido expresamente para el objeto á que se dedica, con vastos jardines, hermosas vistas, etc.  
La apertura del nuevo curso se verificará el 10 de setiembre.  
Las personas que deseen mayores informes podrán dirigirse al Sr. D. Victor Delacroix, vicepresidente.—3

**PAPEL DEL ESTADO Y EMPRÉSTITO ROMANO.**

Se compra de una y otra clase de dichos créditos en pequeñas y grandes partidas.—Diríjense á D. Manuel Mosácula, calle de la Victoria, número 7, escritorio.—11

**A LOS BAÑISTAS.**

Desde el 4 al 28 del corriente, la compañía del Norte tiene trenes especiales desde Madrid á San Sebastian, Las salidas tendrán lugar los miércoles y sábados, y los regresos los jueves y domingos.  
Los billetes valen por ocho dias, y comprendida la ida y la vuelta, cuestan solamente:  
En 2.ª clase. 120 reales.  
En 3.ª clase. 80 id.  
No dudamos que, con precios tan económicos, serán muchos los que hagan este viaje de recreo, que proporciona la siempre complaciente compañía del Norte.

**COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.**

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitación del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la dirección, sito en la estación de Atocha.  
Las proposiciones se dirigirán corradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administración de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente.  
Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotación, F. Le Masson.  
**MODELO DE PROPOSICION.**  
El que suscribe domiciliado en \_\_\_\_\_ calle de \_\_\_\_\_ se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, á ejecutar los trabajos de impresion y encuadernación que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotación de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de \_\_\_\_\_ por 100, sobre la citada serie de precios.  
M de 1866.  
Firma \_\_\_\_\_

IMPRENTA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuloaga.

**PUNTOS DE VENTA DE LA CORRESPONDENCIA**

- Los puntos establecidos hasta ahora para la venta son:
- Paseo de Recoletos, puesto de agua del Aragonés, frente al circo del Príncipe Alfonso.
- Calle Mayor, núm. 86, zapatería.
- Puerta del Sol, kiosko frente á la calle del Carmen y kiosko frente á la de la Montera.
- Calle de Toledo núm. 43, esquina á la de la Colegiata, tienda del Botijo.
- Café de los jardines de Apolo.

- Carrera de San Gerónimo, número 23, botonería, frente á la calle de la Cruz.
- Calle de la Luna, café.
- Plazuela del Progreso, kiosko, frente á la calle de Relatores.
- Calle de Toledo, kiosko de la plazuela de San Millán, frente á la plazuela de la Cabada.
- Calle de Tintorerías, núm. 1, panadería, esquina á la calle de Toledo.
- Plazuela de Santa Cruz, kiosko, frente á la audiencia.
- Calle del Desengaño, núm. 18, tienda de ultramarinos.

- Calle de Leganitos, núm. 17, litografía.
- Plaza de Bilbao, kiosko.
- Calle de Atocha, puesto de bollos, al lado del ministerio de Fomento.
- Plaza de Anton Martin, kiosko, frente á la calle del Leon.
- Calle del Príncipe, núm. 30, panadería, frente al teatro.
- Red de San Luis, kiosko, frente á la fuente.
- Calle de Isabel la Católica, núm. 2, nuevería, esquina á la plazuela de Santo Domingo.
- Calle del Carmen, núm. 26, esquina

- á la del Olivo, tienda de comestibles.
- Calle de Sevilla, puestos fijos de los dos fosforeros, á la puerta del café Suizo.
- Calle de Preciados, librería de Gujarro, frente á la calle del Candil.
- Calle del Lobo, núm. 7, tienda de comestibles.
- Calle de la Libertad, núm. 18, tienda, esquina frente al cuartel del Soldado.
- Plaza de San Ildefonso, núm. 8, tienda de comestibles.
- Calle de Jacometrezo, núm. 41, esquina á la calle de la Abada, tienda.

- Calle de Hortaleza, 104, esquina á la de Gravia.
- Corredora Alta de San Pablo, número 2, tienda.
- Calle de Pelayo, núm. 15, esquina á la calle del Arco de Santa María, tienda.
- Calle de Sevilla, depósito de objetos de escritorio.
- Concepcion Gerónima, depósito de objetos de escritorio de la viuda de Peidro é hijos.
- Kiosko del paseo de Recoletos, junto á la fuente del Triton.
- Y en los principales cafés.